

<b>Medio</b>	TVN
<b>Fecha</b>	11-06-2012
<b>Mención</b>	Reacciones en La Moneda a causa de los dichos de Chadwick en la presentación de radiografía de las personas en situación de calle. Habla Ministro Lavín y Rector de la UAH.

### **Reacciones en La Moneda a causa de los dichos de Chadwick**

El ministro Joaquín Lavín junto al rector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes, presentan una radiografía de las personas en situación de calle. En Chile hay más de 12 mil personas en estas condiciones Ahí también hubo reacciones por las palabras del ministro Andrés Chadwick, ya que Lavín coincide con los dichos del Vocero de Gobierno. Habla: - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social -Patricio Melero, diputado UDI - Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.